



EN IMAGENES



Reventón entre La Rúa Antigua y Serranos. La rotura de una tubería de 200 milímetros de diámetro en la confluencia de la Rúa Antigua con la calle Serranos dejó ayer sin suministro de agua a tres portales de esta céntrica zona de la ciudad. La reparación de la cañería obligó a levantar el adoquinado de la calzada./BARROSO



Transformaciones de Río. En el Centro de Estudios Brasileños tuvo lugar una charla para analizar las transformaciones urbanas de Río de Janeiro a través de la literatura del siglo XIX./BARROSO



Galán visita la restauración de tapices. El presidente de Iberdrola, el salmantino Ignacio Galán, visitó en la Real Fábrica de Tapices de Madrid los trabajos de restauración, financiados por la Fundación Iberdrola, de seis tapices del Colegio del Patriarca de Valencia.